



Pièces	4 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	JDA 01.2024
Prix	1 095 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Quartier de la Muette (rue du Ranelagh), au 4ème étage d'un bel immeuble de standing en pierre de Taille 1913 avec ascenseur, élégant 4 pièces de 104 M2 (96.70m2 Loi Carrez + service 7,30 m2). L'appartement comprend: une belle entrée desservant une double réception de 32 m2 en façade avec grandes portes fenêtres et balcon de pierre, une cuisine avec coin repas enfants face à la réception. Un dégagement dessert coté cour, deux belles chambres (12 et 14 m2), 2 dressings, une belle salle de bains avec fenêtre, toilettes séparées. Au 7ème étage, une annexe de service parfaitement aménagée avec ...

La Muette sud (rue du Ranelagh), on the 4th floor of a luxury 1913 stone building with elevator, elegant 4-room apartment of 104 m2 (96.70m2 Carrez Law + service 7.30 m2). This property has a beautiful entrance leading to a double front reception of 32 m2 with large French doors and stone balcony, a kitchen with children's dining area opposite the reception. A hallway on the courtyard side leads to two beautiful bedrooms (12 and 14 m2), 2 dressing rooms, a beautiful bathroom with window, separate toilet. On the 7th floor, a service annex with water and 7.20 window m2 and 8.5 m2 on the ground, ...

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

